

新型コロナウイルス感染症に関するお願い ～人権への配慮といじめの防止について～

新型コロナウイルスの感染が世界中で広がっています。日本は世界と協力し合って感染症が広がるのを止めようと努力しています。

しかし、検査を受けた人、感染した人やその家族、治療に当たっている人、海外や他の地域から帰ってきた人、病気の広がりを予防するために働いておられる人、特定の国の人たちに対して傷つけるような言葉や行動が見られます。また、インターネットやSNSの世界では、うわさやうそなど根拠のない差別的な書き込みなどが見られます。人を傷つける言動は決してあってはならないですし、そのような書き込みを信じてしまい、SNSなどで拡散したりすることは、不安をさらに広げるだけで問題の解決にはまったくつながりません。間違った情報を信じ、人を傷つけることがないように、身近な人と情報を確認しあったり、科学的に考えたりするなど、落ち着いた行動をとりましょう。

あなたの周りで不安な気持ちを抱えている人を見かけたら、優しく声をかけるなど、みんなで一緒に支えてあげてください。

もし心が傷ついたときは、ひとりで悩まず、すぐに家族や友人、学校の先生など、信頼できる人に相談しましょう。直接相談しにくいときは、話を聞いてくれる電話相談などの相談窓口も利用できます。

だれもが自分も人も大切に、だれもが安心して過ごせる学校を作りましょう。

みなさんにおねがいしたいこと

すること

- ・不安な人を支えよう。
- ・ひとりで悩まず相談しよう。
- ・自分も人も大切にしよう。

しないこと

- ・人を傷つける言動を行わない。
- ・不確かな情報を拡散しない。
- ・間違った情報に惑わされない。

〈保護者の皆さんへ〉

新型コロナウイルス感染症について、誤った情報による感染者、医療関係者、外国人の方等に対する差別やいじめ等が報道されています。不確かな情報に惑わされ、人権侵害につながることをないように、国や地方公共団体などの公的機関が発信する正しい情報を入手するように努めていただき、地域・家庭においても、正しい理解と認識を得られるようにお話し合ってください。

また、子供のささいな変化に気づき、いじめに関わる心配等がある場合には、家庭だけで悩まず、積極的に学校や関係機関等との連携をとるよう努めてください。



【いじめ相談テレフォン】	0120-779-110
【24時間子供 SOS ダイアル】	0120-0-78310
【子どもの人権 110 番】	0120-007-110